

Medienmitteilung

Glärner Kantonalbank betreibt als erste Bank ihre Bancomaten über das Secure Swiss Finance Network

Glarus, 21. März 2024 – Die Glärner Kantonalbank hat als erste Bank in der Schweiz ihre Bancomaten auf den sicheren Netzwerkverbund Secure Swiss Finance Network umgestellt. Sie erfüllt damit die derzeit höchsten Sicherheits-, Verfügbarkeits- und Leistungsanforderungen.

Die Glärner Kantonalbank betreibt als erste Bank der Schweiz ihre Bancomaten über das neue, sichere Secure Swiss Finance Network (SSFN). Mit der Umstellung der Bancomaten auf SSFN erfüllt die Glärner Kantonalbank die höchsten Anforderungen bezüglich Sicherheit, Verfügbarkeit und Leistung. SSFN trägt zudem zu einem zuverlässig funktionierenden Schweizer Finanzplatz bei.

SSFN ist ein kontrollierter und geschützter Netzwerkverbund, welcher von der Schweizerischen Nationalbank und SIX initiiert wurde. Alle an SSFN angeschlossenen Unternehmen des Finanzplatzes Schweiz können mit SIX, weiteren Finanzmarktinfrastrukturen und auch untereinander sicher kommunizieren. Dank der von der ETH Zürich entwickelten SCION-Technologie kann ein neues Level an Sicherheit, Performance und Funktionalität im Datenaustausch erreicht werden. Damit kann der Cyberkriminalität aktiv entgegengewirkt werden.

Mehr zum Secure Swiss Finance Network (SSFN) erfahren Sie unter six-group.com/ssfn.

Kontakt:

Ariane Riedi Wirth
Bereichsleiterin Unternehmenssteuerung
Glärner Kantonalbank
8750 Glarus
Telefon: +41 (0)55 646 71 30
E-Mail: ariane.riedi.wirth@glkb.ch

Glärner Kantonalbank auf:

glkb.ch/medien | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Glärner Kantonalbank

Die Glärner Kantonalbank ist stark im Kanton Glarus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 18 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glärner Kantonalbank beschäftigt über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glärner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer Marke «bitubi» ist sie auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing- und Consulting-Dienstleistungen sowie mit Software-Lizenzierungen erfolgreich. www.glkb.ch